



# Flores Aráoz: Crear Museo de la Memoria no es prioridad para el Perú

Publicado : Jueves, 26 de Febrero del 2009 2615 Lecturas | 70 Comentarios

El ministro de Defensa, Ántero Flores-Aráoz, defendió en RPP la decisión del Gobierno Peruano de rechazar una donación de Alemania para construir un "Museo de la Memoria" que recuerde a las víctimas de la guerra interna provocada por movimientos terroristas entre los años 1980 y 2000.

Aunque reconoció la importancia de la obra, Flores-Aráoz dijo que preferiría destinar ese dinero a la alimentación, pues es necesario cubrir las necesidades básicas de la población.

"Si yo tengo personas que quieren ir al museo, pero no comen, van a morir de inanición. (ÂÂ...) Hay prioridades", apuntó.

El titular de Defensa afirmó que de tener a la canciller alemana, Ángela Merkel, frente a frente "le agradecería" por el ofrecimiento, pero le haría otra propuesta. "Le diría: Que te parece si empleamos esto en algo más necesario para el país", refirió.

Al ser consultado sobre si este criterio debería ser aplicado en la designación de fondos para el sector Defensa, Flores-Aráoz opinó que "La mejor defensa es tener lo suficiente para ser disuasivo. (ÂÂ...) Diplomacia sin armas es música sin instrumentos".



Copyright © 2008 Grupo RPP S.A. Central Telefónica: 2150200 [Anuncia en RPP](#)

